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第一回定例議会報告 速報
録画映像はこちら☞

【質問】石岡市は、茨城県から「歴史の里」に選定されているが、文化財や貴重な遺物等は、
保護保存の条件を殆ど満たしていないことから、博物館建設に向けた考えを伺う。

【部長答弁】遺物等は旧給食センターを利用した文化財管理センターで保管してい

るが、老朽化と手狭に加え、空調設備も無く耐震基準も満たしていない。

漆紙文書は八郷総合支所内の倉庫に保管しているが、湿度管理は出来ていない。

また、市民からの寄付申込みにも十分な対応が出来ていない。

博物館については収蔵施設と展示施設の一体化や複合化の検討を進め施設の充実に努める。

①博物館の建設について

市長答弁

【質問】利用者の多くは、定時性と巡回性を求めており、現在の方式に加えて、
駅・公共施設・病院を回る定時性を持った路線設定について実験的に取組む考えを伺う。

【部長答弁】3月から配車システムにＡＩを導入し。車両位置から乗車可能時間を

ＡＩが計算しお客様に提案した上で予約受付を行う。時間便制を廃止し可変的な予

約が可能になり、インターネットでの予約も受けつける。収支は、6千万前後の持

ち出しとなっている。

③乗合いタクシーの定時・巡回運行について

ＡＩ配車システムを導入し利便性向上に努めている。グリーンスローモビリティ等の

新たな手段の検証を踏まえ、利用者のニーズに合ったより良い交通体系の構築に努める。
市長答弁

市民の声を届ける一般質問

【質問】市街化調整区域等のために、他市に住宅を求める住民が増えている。市はコンパ
クトシティを目指しているが、むしろ中心市街地からの転出者が多くなっている。それで
も今後も土地の利用規制を残したまま、まちづくりを進めるつもりなのか考えを伺う。

②土地利用の規制緩和について

規制緩和によるデメリットもある。しかし、社会情勢の変化に対応する必要もある。

データを取った上で議員提案の内容をしっかり検討させていただく。

【再質問（提言）】市外への人口流出が進むことは、財源となる税収の減少に繋がります。
中長期的に考えた場合、税収の減少を止めることは予想される増加コストの穴埋めになる
ことも考えられる。現施策の中で人口減少が止められない中、土地利用規制撤廃にチャレ
ンジすべきではないかと考えを伺う。

【部長答弁】線引きを廃止すると住宅が市域全体に低密度に拡散してしまう。

その結果、インフラ整備にかかるコストの増加することが予測される。

市長答弁
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私は、平成30年第１回定例会で、産科医院開設支援を一般質問で訴えました。

公立病院の設置が幻となったことは残念ですが、新たな一歩となる事を願います。

予算審査で注目された３つの事業について
令和５年度の一般会計予算及び
特別会計予算は全て可決されました。

弱毒性水痘ワクチン

生ワクチン

約50％

約67％

8～10年で消失

少ない

多い

皮下注射

8,000円（1回）

シングリックス

不活化ワクチン

90%以上

約90％

8年後も84％有効

多い

少ない

筋肉注射

22,000円×2回

令和4年第1回定例会で「帯状疱疹ワクチンの接種助成」に

ついて質問しておりましたが、効果と必要性が認められて

補助金の事業化に至りました。右の図の通り種類によって

効果や体質などによる接種制限に違いがあります。

医療機関の指示に従い、適切な予防対策を行うよう、

よろしくお願いいたします。

種類

発症予防

神経痛予防

持続効果

副反応

対象者制限

接種部位

費用

コロナ感染拡大対策としてワクチン接種の有用性が

認められ補助金の事業化が決定。

50歳以上の方を対象に接種1回あたり4,000円補助。

地域医療対策の取組みであった『医師会病院と第一病院の統合再編による公立病院設置』が頓挫。

地域医療の整備・充実の課題解決の１つとして、産科開設に伴う財政支援を予算化。

産科医療施設を市内に新設・再開、あるいは既存病院に産科を開設する際には、

市から１億円を支援する基金を創設。また、年間2,500万円を10年間支援するなど、

運用の安定化を目指す方向とし詳細な支援条件は今後検討予定。

★１：産科医療施設開設支援 (新規事業)

駅西口交差点のカーブが危険なため、直線的な改良をすべきではないか？

“改良を行うのであれば”タロー像の移設が必要という議論がされていた。

しかし市は既に関係者の理解を得ており「形状改良の予定はないが移
設は行う」という、根拠なく移設を行う旨の答弁を展開。

★３：忠犬タロー像移設は疑問

★２：帯状疱疹ワクチン接種補助（新規事業）

【質問映像】

タロー像の顕彰者は「反対」を訴えており、さらに移設に関する文書決裁は無く、
文書管理規定違反まで判明。そのような中、テレビ放映により「忠犬タロー」が
再び注目を浴びている中、市長は「移設する事に理解を求めていく」と答弁。
これは「移設の賛否」を市民に求めず「移設を前提とした結果」に理解を求めているに他ならず、
所信表明の「市民の意見をしっかり聞いていく」に反しているため、是正を強く要望しました。

■小見地区の産廃不法投棄について
旧八郷地域の小見地区森林に、フレコンバックに詰められた産業廃棄物が大量投棄。

市及び県から撤去要請を行った結果、200袋ほどは自主撤去されたが全体の僅か一部。

その後、完全撤去に応じない業者に代わり県が75％、市は25％（353万円）を負担し、

一部撤去を行う補正予算を3月17日に可決。3月20日より県主体で産廃の強制撤去を開始。

撤去作業よる現場改善が、更なる持込を断念させる抑止力となることを期待します。
しかし、自治体が負担した費用回収についてはかなり難しいと予測されます。
全撤去までは先が長いと思いますが、県警の捜査も含め今後の展開が注目されます。

🌸国分寺の花まつり開催🌸
4月8日(土)「国分寺の花まつり」を4年ぶ

りに開催！境内では甘酒(白菊酒造様からの

無料提供酒粕)と甘茶を参拝者の方々に無料

でご提供いたします。

参道は午前10時か

ら夜8時まで交通

規制を実施。

露天の賑わいに

加えて國分町の山車

の巡行も予定しています。

皆様のお越しをお待ちいたしております。

発行 桜井しげる後援会

住所 〒315-0013

石岡市府中3-11-28

電話・FAX 0299-22-3881 ＨＰ Facebook LINE

「桜井しげる」は32年間の市職員経験を活かし、
限られた財源の中で、より大きな効果を得られる
よう、行政に意見を提言をしてまいりました。
『輝く未来を子どもたちへ』を目標に、市民の
皆様の貴重なご意見を伺いながら、市民目線で
石岡市の課題解決に向けて、全力で働いて
まいります。どうかお任せください。


